

**Ceremonia de entrega de los
Premios Príncipe de Asturias 2011**

**INTERVENCIÓN DE
D. MATÍAS RODRÍGUEZ INCIARTE**

Presidente de la Fundación Príncipe de Asturias

Oviedo, 21 de octubre de 2011

Majestad, Altezas,
(Premiados, Autoridades, Señoras y señores)

La ciudad de Oviedo y Asturias entera os acogen, un año más, con su generosa hospitalidad en esta celebración de la cultura y de los valores del espíritu humano representados en los Premios que, Altezas, vais a entregar esta tarde. En momentos particularmente difíciles por la situación económica internacional, es esta una ocasión singular para recobrar la confianza en las capacidades del ser humano para hacer frente, con éxito, a cualquier dificultad siempre que se actúe con altura de miras y solidaridad.

Dejó escrito Julián Marías, uno de nuestros más ilustres premiados que: “ni a los individuos ni a los pueblos se les dan regaladas las cosas más valiosas. Es menester imaginarlas, deseárlas y conseguirlas, con un esfuerzo continuado”.

Nada mejor que estas palabras para enmarcar lo que hoy aquí nos reúne: resaltar y premiar esos esfuerzos individuales o colectivos que han significado pasos adelante hacia un mundo mejor.

Esta es la tarea de nuestra Fundación que hemos desarrollado siempre bajo el liderazgo de Su Alteza Real el Príncipe de Asturias, profundamente enraizados en esta tierra y con la mirada abierta al mundo. Y hemos trabajado sensibles al significado estimulante que tiene para una sociedad potenciar la creación, la investigación científica y humanística, las actitudes solidarias, en fin, la obra de tantas personas e instituciones dedicadas a hacer el bien y a construir, en beneficio de toda la humanidad, ejemplos y caminos a seguir.

Por todo ello y como Presidente de la Fundación quiero mostrar nuestra gratitud, desde esta tribuna, a quienes nos ayudan a llevar adelante nuestros objetivos: a nuestros patronos y miembros protectores, a los jurados, a los medios de comunicación nacionales e internacionales y a todos los que nos brindan su inestimable apoyo. Unos objetivos tan ambiciosos como los que persigue la Fundación serían imposibles de acometer si no se contara con la generosidad y el compromiso de tantas personas e instituciones que contribuyen a nuestros fines.

Por nuestra parte, tratamos de gestionar con el mayor rigor y eficacia los recursos que tan generosamente se ponen a nuestra disposición.

Durante el pasado año, han tenido lugar cambios en nuestro Patronato. Quiero expresar a quienes han debido dejarlo nuestra profunda gratitud por su valiosa colaboración durante muchos años. Han sido un modelo de entrega generosa y de talento al servicio de la Fundación que queremos resaltar en este acto.

Ha tenido, asimismo, lugar un cambio en la Presidencia del Principado de Asturias y, por ello, en la Vicepresidencia de Honor de la Fundación.

Quiero, con este motivo, agradecer a D. Vicente Álvarez Areces su valioso y permanente apoyo y saludar a D. Francisco Álvarez Cascos, quien siempre ha mostrado su proximidad y afecto por la Fundación. Desde sus actuales responsabilidades, tendrá una vinculación más directa que apreciamos y de la que esperamos mucho.

Debemos asimismo dejar en este acto constancia de nuestro pesar por el fallecimiento de quien fuera nuestro Secretario General, Juan Luis Iglesias. Su incansable trabajo y su ilusionado respaldo e inspiración a nuestra área musical han dejado profunda huella en la Fundación.

Majestad:

Habéis sido testigo, desde su inicio, de la forma en que la Fundación Príncipe de Asturias ha llevado adelante su tarea. Ello no hubiera sido posible sin el permanente impulso y tutela de la Corona y os transmitimos, por ello, nuestro más cálido reconocimiento, con el ruego de que lo trasladéis a Su Majestad el Rey.

Altezas:

Sois los grandes inspiradores de todos los pasos de la Fundación. Siempre hemos contado con vuestro consejo, vuestro apoyo y vuestra ilusionada visión sobre el futuro de la Fundación y os damos muy sinceramente las gracias por ello.

Toda Asturias reconoce en Vuestras Altezas esta singular aportación a tareas que tanto hacen por la proyección, en el mundo, de nuestra región como se pone de manifiesto en la calurosa acogida que, cada año, recibís en toda Asturias, con motivo de los Premios que llevan vuestro nombre.

Tras la entrega mañana, Altezas, del premio al Pueblo Ejemplar, habrá concluido un nuevo curso para la Fundación y empezará la actividad de otro. Trabajaremos para el futuro con la misma determinación de siempre, para que la convocatoria de nuestros galardones sea un éxito y para que nuestros Jurados acierten con una nueva nómina de premiados tan excepcional como la que hoy recibimos en esta solemne ceremonia.

No nos falta ilusión y en este tiempo de incertidumbre y cambios, queremos ver de forma optimista el porvenir, evocando los versos de nuestro premiado de las Letras, Leonard Cohen, al afirmar que “nos negamos a darnos por vencidos y a llamar poesía a la oscuridad”.

Muchas gracias.